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 A Será lançada hoje a se-
gunda fase do Projeto Banco 
de Alimentos e Agricultura 
Urbana (BAAU). O projeto 
combate a insegurança ali-
mentar e a emergência cli-
mática, através do fortale-
cimento de hortas urbanas 
em comunidades caren-
tes. Outro eixo do BAAU é a 
transformação de resíduos 
orgânicos domésticos, como 
cascas de frutas, legumes, 
borra de café e restos ve-
getais de jardins, em adu-
bo utilizando a técnica da 
compostagem. O projeto é 
desenvolvido pela Organiza-
ção da Sociedade Civil Cons-
ciência pela Cidadania (Con-
cidadania), uma organização 
da sociedade civil sem fins 
lucrativos, criada em 2004.

O BAAU conta com o pa-
trocínio da Autoridade Por-
tuária de Santos (APS) e atua 
na Horta Comunitária Bons 
Frutos e no Projeto Sementes 
das Palafitas, além de ofere-
cer semanalmente 300 ‘janti-
nhas’ para adultos e crianças 

Evento de lançamento da segunda fase do BAAU acontece das 14 
às 17 horas, na Estação da Cidadania de Santos

Divulgação

Projeto de hortas vai
ser lançado nesta sexta

AÇÃO. Iniciativa integra ações do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional

Universidade Federal de São 
Paulo (Unifesp), campus de 
Santos, o Consea trabalha 
para diagnosticar a quanti-
dade de pessoas em situa-
ção de insegurança alimen-
tar em Santos e em oficinas 
de aproveitamento integral 
dos alimentos. O grupo tam-
bém oferece cursos de capa-
citação em agricultura urba-
na e compostagem.

O evento de lançamen-
to da segunda fase do BAAU 
acontece das 14 às 17 horas, 
na Estação da Cidadania de 
Santos, que fica na esqui-
na das avenidas Ana Costa e 
Francisco Glicério, na esta-
ção de trens da antiga linha 
Santos-Juquiá.

O encontro contará com 
a participação da criadora 
de conteúdo digital, Gabrie-
la Marcondes, formada em 
gestão ambiental pela USP 
e comunicadora de práticas 
inovadoras, com mais de 
140 mil seguidores no per-
fil Instagram @sustentavel.
napratica. (Nilson Regalado)

 A A cidade de Santos vai ga-
rantir um avanço significativo 
para a saúde e o bem-estar dos 
pets. As obras do primeiro hos-
pital veterinário municipal fo-
ram iniciadas na manhã desta 
quinta-feira (11), com serviços 
de sondagem, na esquina da 
Rua João Fraccaroli com a Rua 
Amadeo Barbiellini, no Bom 
Retiro, na Zona Noroeste. O 
prazo para conclusão da obra 
é de 12 meses.

O futuro hospital veteriná-
rio funcionará em um edifício 
de quase mil m², distribuídos 
em dois pavimentos (térreo 
e primeiro) e o equipamen-
to oferecerá atenção especial 
à saúde dos animais em uma 
área ampla e bem equipada. 
No equipamento será possível 
realizar atendimentos como 
consultas, tratamentos e pro-
cedimentos cirúrgicos de for-
ma mais acolhedora.

“Vamos oferecer atendi-
mento aos pets que perten-
cem a famílias de baixa renda 
e também aos animais que são 
abandonados na rua. A gente 
sabe que as pessoas têm cães e 
gatos, porém muitas não têm 
recursos para alguns atendi-
mentos mais complexos. É 
isso que a gente vai oferecer, 
ampliando o trabalho que já é 
oferecido pela Codevida, que é 
uma referência nacional”, afir-

Começam obras do 
hospital veterinário

ma o prefeito Rogério Santos.
A unidade permitirá a am-

pliação do atendimento gra-
tuito diário a cães e gatos, hoje 
assistidos pela Coordenadoria 
de Defesa da Vida Animal, ór-
gão ligado à Secretaria de Meio 
Ambiente (Semam).

O titular da Semam, Mar-
cus Fernandes, destaca que o 
novo equipamento vai propor-
cionar qualidade de vida e con-
forto aos animais da Cidade. 
“Com o novo hospital, vamos 
poder ampliar o atendimento 
realizado. Para se ter uma ideia, 
em dois anos foram realizadas 
10 mil castrações, 12 mil aten-
dimentos clínicos e ofertadas 
10 toneladas de ração”, avalia.

A Secretaria de Infraestru-
tura e Edificações (Siedi) ge-
rencia a construção que é exe-
cutada pela Stier Construtora, 
empresa vencedora da licita-
ção com o valor exato de R$ 
4.041.852,09, com recursos do 
Fundo de Desenvolvimento 
Urbano do Município de San-
tos (Fundurb).

“Havia a necessidade de se 
ampliar o atendimento, então 
realizamos um estudo em con-
junto entre a Siedi, Sedurb e 
Semam para fazer o projeto 
de um hospital completo, que 
será implantado nos próximos 
12 meses”, explica a secretária 
de Siedi, Larissa Cordeiro. (DL)

 A Parte do acervo do Museu 
do Porto estará disponível 
para visitação a partir de hoje 
no Centro Histórico de San-
tos. As peças que ilustram a 
trajetória do maior porto da 
América Latina ficarão ex-
postas na sede da Associação 
Comercial de Santos (ACS), 
na Rua XV de Novembro, 137. 

Expo Museu do 
Porto será aberta 
hoje, no Centro  
Mostra é uma viagem no tempo por meio de peças emblemáticas, 
como timões, bússolas, escafandros e outras relíquias do porto

Inaugurado em 1989, o Museu foi reaberto após a pandemia da Covid-19 em junho de 2023
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A solenidade de abertura da 
exposição será às 18 horas, e 
contará com a presença do 
diretor-presidente da Auto-
ridade Portuária de Santos 
(APS), Anderson Pomini, e 
do presidente da ACS, Mau-
ro Sammarco. 

Localizada na entrada 
principal da Associação Co-

mercial, a mostra será di-
vidida em setores, propor-
cionando aos visitantes a 
oportunidade de fazer uma 
verdadeira viagem no tem-
po por meio de peças em-
blemáticas, como timões, 
bússolas, escafandros e ou-
tras relíquias.

Para Mauro Sammarco, 

sediar a exposição é uma 
honra: “Este museu não ape-
nas narra a história do maior 
porto da América Latina, mas 
também a história da Cidade 
e de seu povo. Com as peças 
que temos aqui, os visitan-
tes terão a oportunidade de 
conhecer a história e os de-
talhes da principal porta de 
entrada e saída de mercado-
rias do País”.

O Museu abriga aproxi-
madamente dois mil itens, 
incluindo documentos, foto-
grafias, instrumentos náuti-
cos, ferramentas e raridades 
que narram detalhes do de-
senvolvimento do Porto e de 
Santos ao longo das décadas.

Inaugurado em 1989, o 
Museu foi reaberto após a 
pandemia da Covid-19 em ju-
nho de 2023. O acervo nor-

malmente fica exposto no 
Macuco, nas residências que 
abrigaram as famílias dos en-
genheiros responsáveis pela 
construção das primeiras 
instalações portuárias.

A Expo Museu do Por-
to de Santos na Associação 
Comercial estará aberta ao 
público de segunda a sexta-
-feira, das 8 às 18 horas. A en-
trada é grátis. (Nilson Regalado)

 A A Secretaria de Saúde Pú-
blica (Sesap) de Praia Gran-
de realizou uma  reunião na 
quarta-feira (10) para discu-
tir as ações desenvolvidas 
pelo  Município no combate 
ao Aedes Aegypti, mosquito 
transmissor da dengue,  zika 
e chikungunya. A Sala de Si-
tuação das Arboviroses é uma 
ação  importante e que faz 
parte do decreto de situação 
de emergência em  saúde pú-
blica para a dengue, que está 
vigente na Cidade desde 8 de  
março e vale por 180 dias. O 
decreto permite a adoção de 
todas as  medidas adminis-
trativas necessárias a fim da 
imediata resposta por  parte 
da Administração Municipal, 
visando o enfrentamento das  
arboviroses urbanas.

Participaram representan-
tes das redes de Atenção Pri-
mária e  Especializada, Urgên-

Praia Grande reúne técnicos 
para combater a dengue

Os técnicos fizeram uma revisão das estratégias elaboradas 
pelas equipes no combate ao mosquito nas últimas semanas
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a importância das ações de 
prevenção para a  diminuição 
dos criadouros. O Município 
tem atualmente 261 casos de  
dengue e quatro de chikun-
gunya, sem nenhum óbito.

“Praia Grande continua 
intensificando todas as ações 
voltadas ao  controle da den-
gue. Seguimos com a situação 
de emergência em saúde  pú-
blica e foi criado o Centro de 
Enfrentamento das Arboviro-
ses Urbanas  de Praia Grande 
(CEAU-PG), que reúne diver-
sas secretarias,  instituições de 
saúde e órgãos públicos para 
fortalecer as atividades  edu-
cativas. Além disso, as equipes 
técnicas estão prestando toda 
a  assistência à população, com 
as 30 Unidades de Saúde da 
Família  (Usafas) atendendo 
os casos leves e as unidades 
de Urgência e  Emergência os 
mais complexos. Todas as me-
didas estão sendo realizadas  
em todos os níveis de Aten-
ção à Saúde”, enfatizou o se-
cretário de  Saúde Pública de 
Praia grande, Cleber Suckow 
Nogueira, que faz um  apelo 
aos munícipes. (DL)

cia e Emergência e Atenção 
Hospitalar, Assistência  Far-
macêutica, Divisão de Saúde 
Ambiental e Vigilância Epide-
miológica.  A reunião ocorreu 
na reunião na sala de capaci-
tação da Sesap.

Os técnicos fizeram uma 
revisão das estratégias elabo-

radas pelas  equipes no com-
bate ao mosquito nas últimas 
semanas e o levantamento  
das ações seguintes a serem 
praticadas pelas equipes de 
saúde. Além  disso, foram 
apresentados os dados epi-
demiológicos da dengue e 
da  chikungunya e reforçada 

 A Neste mês de abril, o 
pronto socorro da San-
ta Casa de Santos tem re-
gistrado um aumento ex-
pressivo dos atendimentos 
de urgência e emergência, 
com necessidade de inter-
nação, em decorrência dos 
casos de dengue e infecções 
respiratórias.

Esta demanda vem im-
pactando de forma muito 
significativa o tempo de es-
pera para atendimento e 
consequentemente, sobre-
carga nas unidades de in-
ternação.

Diante desta situação, a 
instituição criou um plano 
de contingência para con-
tinuar absorvendo todas as 
demandas das internações 
de urgência e emergência, 
que consiste na reprogra-
mação das cirurgias eleti-
vas (programadas, que não 
são urgentes).

Dengue e infecções 
impactam Santa Casa

O hospital também in-
forma, por meio de co-
municado, que reforçou o 
quadro de médicos e reor-
ganizou a logística de aten-
dimento, objetivando a agi-
lidade para todos os casos. 
Vale destacar que, como o 
pronto socorro da Santa 
casa é referência para diver-
sas especialidades, a insti-
tuição preparou um esque-
ma especial para classificar 
devidamente todas as de-
mandas.

A Santa Casa de Santos 
destaca que está com toda 
a estrutura necessária para 
prestar o atendimento ade-
quado, mas pede a com-
preensão quanto ao tempo 
de espera em razão desta 
situação, reiterando que as 
equipes multiprofissionais 
estão mobilizadas para ofe-
recer assistência completa 
para todos os pacientes. (DL)

no Jardim São Manoel.
A iniciativa integra as 

ações do Conselho Munici-
pal de Segurança Alimentar e 
Nutricional (Consea), que foi 
reativado em julho de 2023, 
após passar 14 meses sem ati-

vidades. “Essa é uma ampla 
articulação com organizações 
da sociedade civil e com a Pre-
feitura”, resume Renato Pra-
do, coordenador de projetos 
socioambientais e do Consea.

Em articulação com a 
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Publicidade Legal

MOTOCICLETAS

 A Em meio aos debates sobre 
a regulamentação do trabalho 
de transporte por aplicativo no 
país, estudos encomendados 
pela 99Moto apontam o im-
pacto da atividade na renda 
dos motociclistas, na ocupação 
e no PIB (Produto Interno Bru-
to) do país.

Os levantamentos --feitos 
por Datafolha e FGV (Funda-
ção Getulio Vargas)-- foram di-
vulgados no início de março e 
nesta quarta-feira (10), respecti-
vamente. Os estudos mostram 
que quem transporta passa-
geiros ganha entre 60% e 75% 
mais na comparação com o 
motociclista que trabalha ape-
nas com delivery de alimentos 
ou produtos.

Além disso, apontam que 
a atividade foi responsável por 
movimentar R$ 5,6 bilhões do 
PIB em 2023, com geração de 
114,2 mil vagas não formais no 
ano passado.

Segundo pesquisa Datafo-
lha, 66% dos usuários de mo-
tos que contratam a 99 usam 
esse tipo de transporte para 
ir ao trabalho ou chegar ao 
ponto de ônibus ou metrô. A 
maioria deles é mulher --6 em 
cada 10--, tem renda de até R$ 
2.000 (57%) e utiliza a moto 
por causa do valor, 30% me-
nor do que nos aplicativos de 
transporte por quatro rodas, 
como Uber.

Os horários em que os clien-
tes mais utilizam a 99Moto é 
entre 5h30 e 9h e, depois, no 
fim da tarde, das 17h às 20h. 
Dados da empresa mostram 
que as corridas percorrem uma 
distância média de 6 km e têm 
duração média de 11 minutos.

Sobre os ganhos --até 75% 
maiores na comparação com 
quem trabalha com entrega-- 
a explicação está ligada à di-
nâmica da própria atividade, 
segundo Luis Gamper, diretor 
de duas rodas na 99.

“Se você for olhar a jornada 
de um motorista de passagei-
ros, o que ele faz? Ele atende o 
pedido, vai até a pessoa, dá o 
capacete, a pessoa sobe na ga-
rupa, vai até o destino final e 
depois sai. Ele pega o capacete 
de volta e já está pronto para o 
novo pedido”, detalha.

“Quando vai fazer uma en-

trega, não. Você tem que che-
gar até o local, esperar a pessoa 
chegar com a entrega, depois 
dirigir até o destino final, es-
perar a pessoa receber, ou seja, 
a duração da experiência total 
de um motorista de passagei-
ros versus entrega é muito di-
ferente. Isso resulta nesses ga-
nhos muito maiores”, diz.

Segundo ele, o valor míni-
mo pago pela empresa é de R$ 
4,50 por hora, mas pode che-
gar a R$ 4,60 em alguns mu-
nicípios.

O trabalho dos motoristas 
de transporte por aplicativo no 
setor de duas rodas não faz par-
te da regulamentação da cate-
goria apresentada em projeto 
de lei do governo no início de 
março deste ano. Construído 
após nove meses de reunião 
entre o setor público, as empre-
sas de app e os trabalhadores, 
não houve consenso na área 
de motocicletas.

Sobre o projeto do governo, 
Gamper não comenta, mas diz 
acreditar que o debate tem que 
seguir sendo feito, além de que 
afirmar ser importante manter 
a atividade na categoria de tra-
balho autônomo. “A gente tem 
a nossa indústria de flexibilida-
de de trabalho, de conseguir 
trabalhar o horário que quer, 
no dia que quer.”

Em nota, a 99 diz que “caso 
o Congresso Nacional decida 
abordar essa questão no proje-
to de lei, a 99 está aberta para 
contribuir com as conversas 
sobre o assunto”.

ATIVIDADES.
Fundada em 2022, a 99Moto 
atua em quase 3.400 municí-
pios brasileiros, incluindo as 
maiores capitais. Esse tipo de 
transporte, no entanto, ainda 
não está presente na cidade 
de São Paulo, a maior cidade 
do país, mas atinge o entorno, 
com presença em todas as ci-
dades da Grande SP.

A meta da empresa é entrar 
em atividade na capital paulis-
ta, algo que chegou a ser anun-
ciado no ano passado, mas foi 
barrado pela prefeitura por 
conta de falta de regulamen-
tação legal. Com o estudo da 
FGV, a 99Moto pretende mos-
trar o impacto econômico. (FP)

Transporte de pessoas
gera 60% mais ganho

 D Feitosa disse esperar 
que o processo seja 

concluído ainda a tempo de 
impactar revisões tarifárias 

de distribuidoras de 
eletricidade ainda este ano. 
O governo fala em redução 

média de 3,5% na conta de 
luz dos brasileiros

MARCELLO CASAL JR/AGÊNCIA BRASIL

O diretor-geral da Aneel (Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica), Sandoval Fei-
tosa, defendeu nesta quinta-feira (11) o 
desenho de um novo marco do setor 
elétrico brasileiro para reduzir subsí-

dios e baixar tarifas ao consumidor comum.
O tema foi debatido em reunião nesta quarta (10), 

com o presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT), que 
determinou a criação de grupos de trabalho para ela-
borar sugestões. Mas o próprio governo aumentou 
subsídios nesta semana, com a edição de medida 
provisória que beneficia energias renováveis.

“O diagnóstico é unânime no sentido de que 
precisamos redesenhar, fazer um novo marco re-

gulatório para o setor elétrico. O marco atual 
levará o setor à insustentabili-
dade”, disse Feitosa, em evento 
sobre o setor no Rio de Janeiro. 
“Hoje temos a tarifa de energia 
elétrica pesadamente sobre-
carregada por subsídios.”

Ele lembrou que os subsí-
dios custaram ao consumi-
dor R$ 40 bilhões em 2023 e, 
se nada mudar, ficarão R$ 3 bi-
lhões a R$ 4 bilhões mais caros 
em 2024. A determinação de 
Lula, diz, vai no sentido de re-

ver esses benefícios.
“Da mesma forma que damos incentivos para 

grandes consumidores buscarem energia mais ba-
rata, a conta fica para os consumidores mais po-

bres”, afirmou. “Consumidores mais pobres das re-
giões Norte e Nordeste continuarão pagando mais 
caro do que consumidores de outras regiões.”

Feitosa evitou críticas aos subsídios criados pela 
MP editada pelo governo nesta semana. Afirmou 
que o texto resolve um problema de curto prazo, 
que é conter a alta das tarifas de energia com a an-
tecipação de recursos da privatização da Eletrobras.

Já os subsídios criados, afirmou, não são ime-
diatos, pois dependem da evolução dos projetos 
renováveis aptos a recebê-los. O diretor-geral da 
Aneel destacou que o texto da MP ainda será discu-
tido no Congresso, que pode modificar o tema.

Já a antecipação de recursos para a tarifa entra 
em vigor imediatamente. Seu efeito para o consu-
midor depende da definição da operação financei-
ra de securitização dos recursos, que serão pagos 
pela Eletrobras em 26 anos.

Feitosa disse esperar que o processo seja con-
cluído ainda a tempo de impactar revisões tari-
fárias de distribuidoras de eletricidade ainda este 
ano. O governo fala em redução média de 3,5% na 
conta de luz dos brasileiros.

Outro efeito imediato é o alívio no aumento 
da conta de luz do Amapá, que seria de 44%. A MP 
destina recursos para absorver parte da alta.

Feitosa participou do Fórum de Líderes do Se-
tor Elétrico, que teve em sua abertura forte defesa 
de revisão no marco regulatório do setor, em vigor 
desde a reforma feita no primeiro mandato do pre-
sidente Lula, quando a ex-presidente Dilma Rous-
seff era ministra de Minas e Energia.. (FP)

Precisamos reduzir 
subsídios, diz chefe
da Aneel

Feitosa evitou 
críticas aos 
subsídios criados 
pela MP editada 
pelo governo 
nesta semana

Fique 
ligado  

 D A ministra afi rmou que o objetivo é fazer com que novos 
servidores entendam as obrigações de suas funções

DIVULGAÇÃO/PMI

Concurso
Uni� cado: 
aprovados 
terão curso
CERTAME. Intenção do ministério é 
que parte dos candidatos aprovados 
tome posse já em 5 de agosto

A ministra da Gestão e da 
Inovação em Serviços Pú-
blicos, Esther Dweck, afir-
mou que todos os aprova-
dos no Concurso Nacional 

Unificado, que será realizado neste 
ano, terão de passar por um curso de 
formação.

Segundo a ministra, o procedimen-
to será adotado também nas vagas 
que não tinham o curso previsto em 
seu cronograma inicial. A intenção do 
ministério é que parte dos candida-
tos aprovados tome posse já em 5 de 
agosto deste ano data prevista no cro-
nograma para início das convocações 
e realizem o curso ao mesmo tempo.

“A gente vai fazer um curso de for-
mação para todo mundo que está en-
trando agora (através do Concurso Na-
cional Unificado). Estamos montando 
junto com a Enap (Escola Nacional de 
Administração Pública) um curso de 
formação para todo mundo com cin-
co grandes blocos com o que a gen-
te acha o que os servidores precisam 
saber ao entrar”, afirmou Dweck em 
entrevista ao programa “Bom dia, mi-
nistra”, da EBC, na manhã desta quin-

ta-feira (11).
A ministra afirmou que o objeti-

vo é fazer com que novos servidores 
entendam as obrigações de suas fun-
ções. “É importante que elas enten-
dam que estão entrando para servir a 
população, que estão entrando para 
fazer um trabalho que é de dedicação 
aos outros. É muito importante que 
elas entendam isso desde o início”.

O curso ainda terá adaptações de 
acordo com o ministério envolvido, já 
que cada carreira tem uma especifici-
dade. No total, são 6.640 vagas em 21 
ministérios. “A gente está conversando 
com os ministérios para coisas mais 
objetivas relacionadas à própria carrei-
ra onde eles estão entrando para que 
as pessoas tenham essa formação”, 
destacou Dweck.

O curso de formação já está previs-
to em algumas das carreiras e faz par-
te inclusive do processo seletivo. É o 
caso, por exemplo, dos cargos de ana-
lista de infraestrutura, de especialista 
em políticas públicas e gestão gover-
namental, e de especialista em regula-
ção de serviços públicos no ministério 
comandado por Dweck.

Nestes casos em que o curso de 
formação será maior e já estava previs-
to no cronograma, a ministra afirmou 
que os aprovados só devem assumir 
os postos no início de 2025.

Dweck afirmou que há a possibili-
dade de realizar novos concursos uni-
ficados, mas que não há uma defini-
ção. “Temos estudado para tornar o 
CNU algo perene. Estamos avaliando, 
mas ainda não temos uma data”, disse.

Ao mesmo tempo, ela afirmou que 
a pasta deve autorizar novos concur-
sos em 2024, além do exame unifica-
do. “A gente deve autorizar novos con-
cursos e estamos estudando se serão 
feitas de forma individual ou em um 
concurso unificado, se tiver número 
de vagas suficientes”.

O concurso nacional será aplica-
do em 228 cidades do país para 2,1 
milhões de inscritos, que disputam 
6.640 vagas em vários órgãos.

A prova será realizada em 5 de 
maio em dois horários diferentes. A 
prova da manhã começará às 9h (ho-
rário de Brasília), com a abertura dos 
portões às 7h30 e o fechamento será 
8h30. A duração será de 2h30. (FP)

ASSOCIAÇÃO PAULISTA DOS 
TRANSPORTADORES AUTÔNOMOS – “A P T A” 

CNPJ – 20.523.058/0001-27 
 

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

CONVOCAMOS, os associados, para em Assembléia Geral 
Extraordinária, a ser realizada no dia 18/04/2024 (quinta-
feira), às 17:00 horas, na Rua Frei Gaspar, nº 51, sala 104, 
Santos/SP, com quórum estatutário, ou, na falta deste, com 
qualquer número de participantes em 2ª (segunda) 
convocação, conforme com a seguinte finalidade: 
 

ORDEM DO DIA: 
I – Eleição da Diretoria e do Conselho Fiscal 
II – A divulgação deste edital será feita através do meio 
presencial, aos associados. 
 
Santos, 11 de abril de 2024.  
Carlos César de Jesus 
Diretor Presidente  

EDITAL DE CITAÇÃO- PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 1004375-24.2022.8.26.0562. (A) MM. 
Juiz(a) de Direito da 8ª Vara Cível, do Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr. Fernando de Oliveira 
Mello, na forma da Lei, FAZ SABER a FABIANO ALVES MARIA, RG nº 54009693, CPF nº 
003.609.820-50, que lhe foi proposta uma Ação de Cobrança por parte de Sociedade Portuguesa de 
Beneficência, buscando o recebimento no importe de 13.557,52 (atualizado para o mês de março de 
2024), decorrente dos serviços hospitalares prestados pelo autor, encontrando-se o réu em lugar 
incerto e não sabido, foi determinada a CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação 
proposta e para que, no prazo de 15 dias, fluirá após o decurso do prazo do presente edital, 
apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. 

EXTRAVIO DE DOCUMENTO

NOME: MARCELO ALVES DA SILVA
REFERENTE (ANÚNCIO) perda de 

CARTÃO VALE CARD

NOME: RENATO LIMA DE SOUZA
REFERENTE (ANÚNCIO) perda de 

CARTÃO VALE CARD

Anuncie: 
(13) 99149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.

SINDICATO DOS CONSERTADORES DE CARGA E DESCARGA 
NOS PORTOS DO ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente Edital de Convocação, expedido nos termos dos artigos 16, 17 alínea “a”, 19, 21 alínea “d”, 84 “caput” 
e parágrafo único e artigo 92 do Estatuto Social vigente, ficam convocados todos os associados do Sindicato dos 
Consertadores de Carga e Descarga nos Portos do Estado de São Paulo, em pleno gozo de seus direitos sindicais, 
conforme previsto no artigo 15, §4º do Estatuto Social da categoria, para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária, 
que será instalada na sede deste Sindicato, sito a Rua Lucas Fortunato, 107, na cidade de Santos/SP, no dia 30 (Terça-
feira), ás 8h30, havendo número legal, ou, uma 01 hora após, com qualquer número de associados, nos termos do artigo 
15, §1º do citado Estatuto Social, para deliberarem quanto a seguinte ORDEM DO DIA:
a) Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos da Assembleia;
b) Leitura, Discussão e Aprovação da Ata da Assembleia Anterior;
c) Apresentação de proposta para compra de bem imóvel do Sindicato a fim de discussão e votação, nos termos do Estatuto, 
autorizando ou não a venda do bem para pagamento de passivo judicial conforme autorizado em última assembleia geral;
d) Apresentação de proposta da diretoria para doação do patrimônio restante deste Sindicato à Associação Beneficente 
dos Consertadores de Carga e Descarga nos Portos de Santos, São Vicente, Guarujá Cubatão e São Sebastião;
e) Autorizar a Diretoria do Sindicato a firmar Acordos/Convenção com o Sindicato dos Operadores Portuários do 
Estado de São Paulo, Operadores e Exportadores portuários, Terminais Privativos, inclusive, USIMINAS e Operadores 
e Exploradores Portuários de São Sebastião, por estensão de base, e, em caso de frustrada as negociações, instaurar 
Dissídio Coletivo de Natureza Econômica ou Jurídica;
f) Apresentação à categoria do rol de associados inadimplentes, já notificados quanto a possível exclusão do quadro 
social, nos termos do artigo 12, III, b do Estatuto vigente, a fim de que esta assembleia ratifique e autorize esta diretoria 
quanto a exclusão definitiva daqueles que não se manifestaram, adimpliram suas obrigações ou apresentaram defesa, 
nos termos do Estatuto;
g) Apresentação para discussão e votação da categoria de inclusão de alteração do capítulo XIV, artigo 50, acrescentando 
condição de elegibilidade para diretoria deste Sindicato, acrescentando alínea “d” que obriga a comprovação de 
idoneidade por meio de documentação própria e competente;
h) Deliberar sobre a decisão da plenária das três federações: FNP, FENCCOVIB e FNE, realizada en Brasilia nos 21 e 
22/02/2024, face a tentativa da FENOP na questão da exclusividade garantida pela Lei 12.815/13.

Santos, 12 de abril de 2024.
Sergio Roberto Hernandes Gomes Presidente 


